

# Lipdub

Musik-Videos und TU Graz? Nicht gerade Begriffe, die man sofort miteinander verbindet, oder? Doch genau zu diesem ehrgeizigen Projekt hat sich eine kleine Gruppe von Studierenden und Mitarbeitern entschlossen und dreht einen LipDub an der TU Graz.

„Lipdubs“ wurden schnell zu einem erfolgreichen Format. Hier stellen Mitarbeiter von Unternehmen in drei- bis fünfminütigen Lipdubs ihre Büros vor. Im Jahr 2008 gründeten Studenten der Hochschule Furtwangen das Projekt „University LipDub“.

Marke TU Graz noch eine weitere Facette hinzuzufügen.

Hierzu suchen wir aber noch Freiwillige, die uns bei diesem Projekt unterstützen wollen. Dies gilt sowohl für die Mitwirkung vor der Kamera, als auch dahinter.



Der Begriff bedeutet sinngemäß Lippen-Synchronisierung (englisch: lip dubbing). Charakteristisch für ein Lipdub sind zwei Dinge. Zum Einen bewegen Darsteller ihre Lippen passend zum Text des Musikstücks, so als würden sie den Text selbst singen, zum Anderen handelt es sich bei einem Lipdub um eine Plansequenz, welche gänzlich in einem Handlungsstrang gefilmt wird und ohne plötzlichen Szenenwechsel auskommt.

Ursprünglich stammt die Idee aus den USA, verbreitete sich aber auch schnell in Europa – vor allem in Frankreich. Die sogenannten „Of-

Über fünfzig verschiedene Universitäten und Hochschulen aus über zehn Ländern antworteten bereits auf den Lipdub Furtwangerer Studenten und stellten in eigenen Videos ihre Universitäten vor.

Seit geraumer Zeit arbeitet nun auch eine kleine Gruppe der Technischen Universität Graz an diesem Vorhaben. Mittlerweile gibt es auch schon einen passenden Musiktitel und erste Ideen für ein Drehbuch für das Video. Unser vorrangigstes Ziel ist es, ein multi-mediales Werk über unsere Universität von uns Studierenden und Mitarbeitern zu produzieren, um dem Auftritt und der

Wenn Du also Interesse hast an diesem einzigartigen Projekt mitzuarbeiten, dann kannst du dich auf unserer Homepage bewerben. Für weitere Infos schau einfach mal unter [tugraz.lipdub.at](http://tugraz.lipdub.at) oder [www.facebook.com/lipdubtugraz](http://www.facebook.com/lipdubtugraz) vorbei und teile uns Deine Ideen mit.